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AS 競技役員の皆様へ（お礼） 

皆様のおかげで、AS 競技を無事に終了することができました。 
 

準備から⼤会当⽇と、伝達事項等がうまくできず、いろいろとご迷惑をおかけしました
ことを、この場を借りてお詫び申し上げます。 
 

しかしながら、皆様の臨機応変な対応にすごく助けられました。ホントにありがとうご
ざいました。 
 

令和９年（2027 年）には宮崎国体が開催される予定です。その際、施設の関係上、AS は
⿅児島で⾏われるかも…というような噂も出ております。そのような状況になったとき
は、また皆様のお知恵と今回の経験をお借りすることになるかもしれません。よろしくお
願いいたします。（あくまでも噂ですが…） 

 
 本来ならば、お⼀⼈お⼀⼈にお礼を申し上げたい所ですが、この書⾯をもちましてお礼
と返させていただくことをご了承ください。 
 

本当にご協⼒ありがとうございました。 
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